

Sainte-Hélène. Les CM à la semaine de l'écriture

La semaine de l'écriture se déroule du 7 au 13 octobre. Elle a été initiée par Bernard Bouvet et est parrainée par Patrice Laffont. Le thème est : « l'endroit où j'aimerais vivre ». L'objectif est de partager par écrit ses rêves, ses désirs, ses émotions ; toute la semaine les élèves de CM de l'école Sainte-Hélène se sont appliqués à rédiger correctement en formant de belles lettres. Il y a deux ans, une élève avait obtenu un prix et l'année dernière, c'était la maîtresse Fabienne Le Gal. On retrouve souvent les termes paix,

amour, chez les enfants mais aussi argent et Ferrari ! Les textes rédigés sur carte postale seront examinés et tous espèrent obtenir un prix.



■